

Bati Bhakti TNI Koramil 15/ Dukun Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Bendera

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

May 29, 2023 - 10:22



Peltu Priyo Sudarto Bati Bhakti TNI Koramil 15/ Dukun Saat Menjadi Inspektur Upacara Bendera di SDN Mangunsuko Kecamatan Dukun

MAGELANG -Pada pelaksanaan kegiatan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih, Bati Bhakti TNI Koramil 15/ Dukun Kodim 0705/ Magelang Peltu Priyo Sudarto menjadi pembina upacara bendera pada hari Senin bertempat di halaman SD Negeri Mangunsuko Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang, Senin(29/5).



Dalam Sambutannya Peltu Priyo Sudarto menyampaikan, bahwa upacara bendera yang dilakukan setiap hari Senin oleh siswa-siswi bertujuan untuk menumbuhkan sikap kedisiplinan serta wawasan kebangsaan bagi generasi muda sejak usia dibangku Sekolah Dasar. Ia juga mengajak peserta upacara untuk tetap bersemangat dalam belajar di sekolah.

“Selain itu, dalam upacara yang diikuti lebih dari 50 murid kelas I sampai kelas VI beserta para guru ini, Bati Bhakti TNI juga berpesan bahwa setiap siswa harus selalu taat kepada Tuhan YME, patuh kepada guru dan orang tua serta setiap pelajar memiliki rasa untuk menjaga kebersihan diri dan menjaga kebersihan di lingkungan sekolah,” imbuhnya.



Nuriyah, S.Pd selaku Kepsek SD Negeri Mangunsuko ditempat yang sama memberikan apresiasi kepada TNI atas kesediaannya menjadi Inspektur Upacara (Irup) di SD Negeri Mangunsuko. Terima kasih atas bimbingannya dan nasehat yang sangat berharga buat anak- anak kami untuk lebih mengerti tentang wawasan kebangsaan dan selalu mentaati peraturan yang semestinya dilakukan setiap siswa - siswi," ungkap Nuriyah.

Kami berharap dengan kehadiran bapak Koramil 15/ Dukun menjadi pembina upacara bendera di SD Negeri Mangunsuko dapat menjadikan bentuk kerjasama antara Koramil dengan SDN Mangunsuko dalam meningkatkan kesejahteraan di bidang pendidikan.

" Mudah-mudahan dengan pelaksanaan kegiatan upacara bendera yang melibatkan unsur dari Koramil 15/ Dukun akan menambah semangat anak- anak kami dalam belajar menuntut ilmu di sekolah dan antusias para guru pendidik yang ada akan lebih bersemangat dalam mengajar," tutup Kepsek SD Negeri Mangunsuko.

Ditempat terpisah, Danramil 15/ Dukun Kapten Arm Wadi menyampaikan, setiap anggota Koramil baik Babinsa maupun Bintara Tinggi (Bati) harus mampu menjadi suri tauladan ditengah- tengah masyarakat. Salah satunya disaat menjadi Inspektur Upacara (Irup) di sekolah baik ditingkat Sekolah Dasar sampai dengan tingkat sekolah Menengah atas, sehingga kehadiran anggota Koramil dapat memberikan dampak yang positif dalam mewujudkan kecerdasan maupun menanamkan cinta tanah air kepada seluruh pelajar yang ada di wilayah Kecamatan Dukun," tegas Kapten Arm Wadi.

Pen: 0705/ Mgl.